
　宇　井　正　一　議員

１

（１）再生土処分場等の関係車両による市道破損の対応について

（２）大角地先における車両物損事故の対応について

（３）

（４）再生土処分場規制条例の制定について

２

（１）生産調整の廃止に伴う農家の取り組みとコメの需給バランスに対する責任体制について

（２）

（３）コメの直接支払い交付金（１０ａ７，５００円）の廃止に伴う市内稲作農家に対する影響について

　坂　本　洋　子　議員

１ 県立佐原病院の存続と充実を願って

（１）

（２）

２

３

（１）

４

（１）

（２）住民税申告時におけるマイナンバーの記載について

（３）地方税の特別徴収税額の決定通知書にマイナンバーの付番は中止すべきでは

　田　代　一　男　議員
　

１

（１）

（２）生活困窮者自立支援制度について

（３）学校教育での取り組みについて

平成３０年３月香取市議会定例会一般質問通告

NO．１

再生土処分場に関する問題について

再生土処分場からの有害物質検出と土壌検査の在り方について

米改革に関する問題について

収入保険制度の在り方と取り組みの現状について

NO．２

千葉県保健医療計画（素案）における県立佐原病院が担う役割をどう評価するか

香取地域における医療体制の充実について、知事回答文書の実行状況は

病児、病後児保育事業の制度化を

国民健康保険制度の広域化における保険税について

香取市国民健康保険税の引き下げについて

マイナンバー制度について

個人番号カードの発行枚数は

NO．３

ＳＤＧｓ「持続可能な開発目標」について

ＳＤＧｓの推進について

２月２８日（水）１０時～



　小　野　勝　正　議員

１

（１）

（２）

（３）投資的経費の精査は

（４）補助費等の見直しは

（５）物件費の見直しは

２ 働き方改革について

（１）教職員の勤務実態について

（２）学校における働き方改革の状況は

（３）実現に向けた事業予算の目途は

（４）アクティブ・ラーニングの取り組み状況は

（５）リカレント教育の普及推進を

　高　木　　　寛　議員

１

（１）

（２）今後の整備計画は

２

（１）

（２）

３ 小見川中学校正門沿いメタセコイヤの伐採について

（１）

（２）

4

（１）

（２）城山公園噴水広場敷設タイルの修繕は

（３）香取神宮・津宮街道（又見地区）道路整備は

NO．４

合併後１０年の検証をどのように生かしているのか

合併後のメリット・デメリットについて

基準財政需要額の推移は

NO．５

香取市民間宿泊施設誘致計画について

平成２９年１２月定例会における一般質問の具体的な対応について（急を要するもの）

八日市場区市道２９１号線の排水整備は

全体計画と進捗状況は

水道施設整備計画について

城山浄水場の整備は

香取市全体の水道管の整備は

現状及び市当局の認識は

今後の対応は

３月１日（木）１０時～



　河　野　節　子　議員

１ 国民健康保険の医療費給付費抑制に向けた取り組みについて

２ 郷土資料や文化財の保存と管理について

（１）公立図書館の重要な業務としての郷土資料の保管体制について

３ フイルムコミッションの設置について

　久保木　宗　一　議員

１ 水害対策の責任の明確化を

（１）県、市、土地改良区の役割分担

（２）県、市の所有者責任と災害対応

２ 定住化対策

（１）高速バスの定期券の実施を

（２）移住者への家賃補助を

３ 子育て対策

（１）保育士の待遇改善を

（２）給食費の無償化を

NO. ６

NO. ７


